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◆ 幹 事 報 告 ◆
１件目
　地区から「チーム・ライラ研修・交流会」の案内が来
ております。
　既に、村上（武）青少年奉仕委員長、梅崎ライラ実行
委員長に回付し、両委員長から出席の回答を頂いて
おりますが、会員の皆様の参加もお願い致します。
特にロータリー・パパを予定されている会員のご参加
を歓迎致します。日時は、8月の24日（土曜）・25日
（日曜）の1泊2日のプログラムです。よろしくお願い
致します。
２件目
　来月の予定を申し上げます。８月は、『会員増強・新
クラブ結成推進月間』です。これを受けまして、第1例
会の卓話は、中本会員増強委員長にご担当頂きます。
　プログラム委員会の担当週は、IT推進委員会に
お願い致しまして、地区から地区公共イメージ向上
委員会委員長 樋口信治（ひぐち しんじ）様にお越し
頂きまして「My RotaryとRIが目指す方向」と題して

　●出席報告　
　　　　　　出席会員 31名（内免除会員 7名）
 　 　会員総数 44名（同上 15名）
　　　　　　ゲスト　　1名
 　　 ヴィジター 1名
　　　　　　　計　　33名
　　　　　       ホームクラブ出席率 83.78％
7月12日（第 2例会）補正出席率 100％（MU3名）

７月２６日（第４例会）

本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会 ８月２日（第１例会）

　　　休　　会

次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ ８月１６日（第３例会）

　●卓話　「My ROTARYとRIが目指す方向」
　　　　　地区公共イメージ向上委員会

樋口信治委員長
　（IT推進委員会　濱田由弘委員長担当）

　●食膳　〈フランス　肉料理〉

　●表彰・ホームクラブ連続皆出席
　　　　　　岡倉（10）　境（10）　山口（840）　
　　　　　　中谷（佳）（20）　岩永（10）　三宅（10）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 各会員
　●お祝・誕生日　
　　　　　　小林　小原　山口　　　　　　各会員
　　　　　・会社創立記念日
　　　　　　村上（泰）会員
　　　　　・入会記念日　
　　　　　　浅井　村上（泰）　岡倉　梅崎　各会員
　●卓話　「会員増強について」

本クラブは44名です。充実した活動には
会員増強が必須です。増強策を皆で
考えましょう。　
会員増強委員会　中本和洋委員長

　●理事会　　　　11：30～12：10
シェラトン都ホテル大阪　3階　ホワイエ

次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ ８月９日（第２例会）

先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録
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◆ 会 長 の 時 間 ◆

　天神祭も終わり本格的な夏の暑さが始まります。
皆様、体調管理には十分注意して頂きますようお願い
致します。今週の水曜日、六輪会（IM第6組会長・幹事
会）に浅井幹事と出席してきました。
　2019～2020年度IM第6組のロータリーデーは、
2020年5月9日（土曜）太閤園で開催されます。参加者
はロータリアン300名、一般300名（RAC米山奨学生
他）の予定です。又、同日その後に開催されますフレッ
シュロータリアン親睦交流会は、フレッシュロータリア
ン120名、先輩ロータリアン100名で実施される予定
です。今回の親睦交流会は企画の段階からフレッシュ
ロータリアン参加で行い、当クラブからも３名の方
（石濱会員、泉会員、田中会員）に参加して頂きます。
今年度のテーマは「つながり」です。新会員の皆様には
他クラブとの交流も深めて頂きますようお願いします。

　●ゲスト＆ヴィジター（敬称略）
　　　　　佐々木恭一 （大阪東）
　　　　　李　頌雅 （米山奨学生）

卓話を予定しています。その他、上会員と南賀会員の
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会員増強にご協力を！！

◆ 委 員 会 報 告 ◆

会員増強委員会　岡部倫正副委員長
　本日ポストさせて頂きましたアンケートですが、次
週8月は会員増強月間です。2日の第1例会で中本委
員長がこのアンケートを基に、皆さんから対話形式の
卓話を実施されるとの事ですのでアンケートをご記入
の上、次週持参頂きますようお願い致します。

IT推進委員会　濱田由弘委員長
　先週例会にてアナウンスさせて頂きましたが、本日
例会後、この場所にてipadの講習会を行います。参加
される方は、例会後お残りください。

ローターアクトクラブ委員会　西谷雅之委員長
　7月21日「ローターアクト第1回地区献血」に大阪城
南RACメンバー9名と中谷会長、岡部（倫）会員、田中
会員と共に参加いたしました。クラブ事業として献血
に参加されているクラブもありました。2回目が冬にあ
りますので当クラブにおきましても社会奉仕もしくは
青少年奉仕委員会の活動としてクラブで参加すること
も考えてみてはどうでしょうか？ 一般的には65歳未満
までですが、過去に献血の経験のある方は69歳まで
献血できるそうです。

「日本との絆」　　
米山奨学生　李　頌雅様

　本日は、私が日本語を学び、来
日した経緯及び日本での文化体
験について話します。
1．台湾で感じた日本との絆
　台湾・台北出身の私が日本に親
近感を覚えたきっかけは、日本統

治時代に生まれ、日本語が話せる祖父と祖母でした。
本格的に日本語を勉強しようと思ったきっかけは、中
学の頃読んだ日本人作家の小説でした。その影響で、
大学は日本語学科に入学しました。
　学部生時代は旧帝大であった国立台湾大学に通い、
勉学や教授の研究の助手をしていました。当時の指
導教員が「研究は真理を追求する道である」をモッ

に こ に こ 箱

（編集担当　宮田・泉）

７月２６日（第４例会）
・先日のRAC献血キャンペーンには、西谷
委員長はじめ参加者の皆さん有難うございま
した。　　　　　　　　　　　　 中谷会員
・李さん、卓話よろしくお願いします。

尾﨑（敬）会員
・梅崎さん、先週は助かりました。有難うござい
ます。　　　　　　　　　　 　　三宅会員
・去る5月21日、本堂建て替えによる落慶法要
を恙無く勤めさせて頂きました。

・令和元年、奈良国際GCキャプテン杯シニアの
部「メダリスト」「ベスグロ」ダブル受賞、スク
ラッチ選手権シニアの部で優勝させて頂きま
した。　　　　　　　　　　　　　永井会員
・その他　早退お詫び　2件、お祝い３件

卓 話 ７月２６日＜第 4 例会＞

卓話がございます。第３例会は、お盆のためクラブ
指定休会日となっております。
その他、地区行事として、
　24日（土曜）に職業奉仕委員長会議、31日（土曜）
に青少年奉仕合同委員長会議がございます。
　それぞれの委員長におかれましては、ご出席をよろ
しくお願い致します。

トーに、研究に努めている姿を見て、私も研究の仕事
に憧れて、将来は日本語学科の教授として勤めたいと
思いました。そのため、日本の博士号の取得が必要と
なり、また、日本語と日本文化への理解を深めたいと
思い、日本に留学することにしました。
2．日本で感じた様々な絆
　2015年に、留学ビザを取得して来日しました。大阪
大学で言語学を学びつつ、ゲストスピーカーやボラン
ティアとして市民団体に参加し、市民との交流の中で、
自身も新たな学びができました。
　また、毎年の5月は神戸在住の台湾華僑たちと神戸
まつりの準備をして、「神戸―台湾絆」というチーム名
で出演しました。神戸市民との触れ合いにより、台湾
と日本の絆を実感しました。
3．絆を深めていくために
　これからの目標の一つ目は、立場や意見の違いを
理解することです。日本人市民と交流した経験を踏ま
え、これからは、違う意見を言われても感情的になら
ずに、まずは相手の考え方を理解した上、私の意見を
分かりやすく伝えていきます。
　二つ目は、ロータリーを通してより良い関係を築い
ていくことです。大阪城南クラブ、ローターアクト、米山
学友会の行事に参加して、今まで出会えなかった人々
との交流ができて、より強く日本との「絆」を感じました。
これからも活動への参加や会話の機会を活かし、日本
との絆及び皆様との絆を深めていきたいと思います。

7月ニコニコ合計
　　

417,000円
　　

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから


